

Prinzessin Annika lädt zum Frühschoppen ein

BEDBURG-HAU (RP) Die Tollität des Bedburg-Hauer Tulpensonntagskomitees, Prinzessin Annika, lädt am Samstag, 4. Januar, alle Karnevalisten und Interessierte zu „ihrem“ Frühschoppen ein. Begonnen wird der Tag mit dem Morgenlob in der alten St. Antonius Kirche in Hau um 8.30 Uhr. Der Empfang der Prinzen und Prinzessinnen wird um 10 Uhr im Zwirnersaal des Schloss Moyland stattfinden. Ab 11 Uhr wird dann in der Tiller Mehrzweckhalle gefeiert. Der Eintritt ist frei.